

Kanit Reskrim Polsek Paseh Bersama Forkopimcam Paseh Laksanakan Sholat Tarawih Keliling (Tarling)

DFR Canguang - PASEH1.KINERJA.CO.ID

Mar 20, 2024 - 04:13



Paseh - Dalam rangka Safari Ramadhan 1445 H tahun 2024, Personil Polsek Paseh, Polresta Bandung Polda Jabar bersama Forkopimcam Kecamatan Paseh laksanakan kegiatan Sholat Tarawih keliling (Tarling), kegiatan tarling tersebut bertempat di Masjid Jami Nurul Huda Kp. Rajadesa Rt. 02 Rw. 16 Desa Cipaku Kec. Paseh Kab. Bandung. Senin (18-03-2024) malam

Pada kegiatan tersebut dihadiri lk 120 orang, diantaranya, Camat Kec. Paseh Asep Darajat, S.IP.,M.Si, Danramil Paseh diwakili oleh Babinsa Ds. Cipaku Serka Nandang, Kapolsek Paseh yang diwakili oleh Kanit Reskrim Polsek Paseh IPTU Fathan Malisi, SH, Kepala Desa Cipaku H. Adang Sujana, Panit IK Polsek Paseh Aipda Aris Kurniawan, Bhabinkamtibmas Ds. Cipaku Aipda Yayan Sudiana, Ketua DKM Masjid Al-Ikhlas, Kasie Pemerintahan Kec. Paseh Usep Mulyana dan staff, Kepala KUA Kec. Paseh Drs. Adang Sodiki, BPD Desa Cipaku beserta anggota, Unsur Pemerintahan Desa Cipaku, Anggota Polsek Paseh, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat Desa Cipaku dan warga masyarakat dan Jemaah Masjid Jami Al-Ikhlas

Kapolresta Bandung Kombes Pol Dr. Kusworo Wibowo S.H, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Paseh AKP Idham Chalid S.H, M.M mengatakan kegiatan Safari Ramadhan ini di gelar dengan tujuan untuk mempererat tali silaturahmi serta dapat berbaur bersama masyarakat terutama dengan tokoh agama, para alim ulama dan para jamaah sehingga dapat menimbulkan rasa persaudaraan, kekeluargaan dan keakraban antara Polsek Paseh dengan masyarakat.

Kegiatan tersebut merupakan salah satu wujud kehadiran Polri serta bersinergi demi terwujudnya situasi Kamtibmas yang kondusif di Bulan Suci Ramadhan dengan melaksanakan sholat isya' dan tarawih berjamaah bersama warga.

Setelah selesai melaksanakan Sholat isya' dan tarawih Kapolsek Paseh juga memberikan pesan-pesan Kamtibmas kepada jemaah Masjid dan para jamaah antara lain untuk ikut berperan aktif dalam menjaga dan memelihara kamtibmas yang aman dan kondusif.

Kapolsek Paseh berharap " Dengan melaksanakan Safari Ramadhan ini bisa tetap menjalin silaturahmi hubungan baik antara Polsek Paseh dan tokoh agama, alim ulama dan masyarakat, di wilayah hukum Polsek Paseh, Polresta Bandung ". Pungkas Kapolsek Paseh AKP Idham Chalid S.H, M.M